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Несмотря на то что депутат 
Андрей БИЛЬ работает 
в Законодательном 
собрании не полный 
созыв (он был избран на 
дополнительных выборах 
по округу №10 в 2022 году), 
ему удалось сделать немало, 
и жители успели оценить по 
достоинству результат его 
работы на территории.

Крупными мазками
— Андрей Альбертович, работа 
очередного, седьмого, созыва 
заксобрания подходит к концу — 
какие предварительные итоги 
можете подвести?

— Седьмой созыв 
Законодательного собрания 
проделал большую работу как 
в целом для всего региона, 
так и для каждого поселения 
во всех уголках области. Но 
оценку нашей работе дадут, 
конечно же, жители на пред-
стоящих сентябрьских выбо-
рах. Заксобрание работало в 
тесной связке с исполнитель-
ной властью, с губернатором 
области. И  это правильно, это 
особенность нашего областно-
го парламента. Мы работаем в 
единой команде и на единый 
результат. В  области эффек-
тивно действует закон о депу-
татских наказах, мы — один из 
немногих регионов, где такой 
закон существует. И  сделано 
по наказам в области очень 
много. 

Для меня и моей команды 
это первый созыв, и включился 
я на два года позднее его нача-
ла, в 2022 году. На округе мы с 
главами районов и председате-
лями районных советов депу-
татов конструктивно выстро-
или взаимодействие и работу. 
Я  уверен, что депутат не мо-
жет подменять собой исполни-
тельную власть на местах. Есть 
много вопросов, которые могут 
быть банальны, но нельзя ре-
шить их одним росчерком пера 
главы района или сельского со-
вета.

— Какие особенно важные для 
жителей исполненные и исполня-
ющиеся наказы вы бы выделили?

— В Чулымском районе была 
очень серьёзная проблема  — 
строительство культурно-досу-
гового центра с музыкальной 
школой. Наконец-то оно сдви-
нулось с мёртвой точки. Сейчас 
уже не только определён проект, 
но и идёт строительство, обеща-
ют сдать или в конце 2026-го 
или уж точно в 2027 году. Уже 
выполнены большие работы, 
первый этаж готов. Большая ра-
бота проделана по строитель-

ству поликлиники в Чулыме. 
Она была в рекордные сроки 
построена по поручению губер-
натора.

Что касается Коченёво, то тут 
основные вопросы — ЖКХ и до-
роги. Очень много дорог было 
отремонтировано и вновь от-
строено. В  самом рабочем по-
сёлке к столетию района отлич-
но сделали выездные дороги. 
Надеюсь, всё будет хорошо и со 
школой №7 в Чике. Там снача-
ла хотели сделать ремонт, ре-
конструкцию, поставить при-
стройку, но потом, когда Андрей 
Александрович Травников по-
бывал на объекте, он поддержал 

предложение, что должна быть 
построена новая школа. К сожа-
лению, там возникли проблемы, 
видимо, будет меняться подряд-
чик. Но каркас уже полностью 
сделан: крыша, стены, окна, пе-
риметр закрыт. Строительство 
идёт, и, конечно, этот объект 
будет доведён до конца, думаю, 
дети без новой школы не оста-
нутся.

Большая работа ведёт-
ся по поручению губернато-
ра по строительству бассейна в 
Коченёво. Сейчас разрабатыва-
ется проектная документация, 
в 2026 году, наверное, уже нач-
нётся финансирование.

В Прокудском построена 
новая газовая блочно-модуль-
ная котельная для отопления 
жилмассива и социальных 
объектов вместо старой ко-
тельной 1969  года постройки. 
В  Коченёво вместо угольной 
котельной в военном городке 
тоже запущена в эксплуата-
цию новая газовая блочно-мо-
дульная котельная. Строится 
станция водоподготовки по 
программе «Чистая вода». 
Ожидаем начала проектиро-
вания очистных сооружений. 
Не секрет, что в Коченёвском 
районе всего одна такая очист-
ная станция в селе Прокудское, 
она находится в собствен-
ности Чикской птицефабри-
ки. Капитально отремон-
тирован ряд школ, детских 
садов. По оснащению муль-
тимедийным оборудованием 
РДК «Созвездие» из Коченёво 
и культурно-досуговый центр 
«Гармония» из Прокудского 
могут стоять в одном ряду с ве-
дущими культурными площад-
ками Новосибирска.

Это я всё очертил крупны-
ми мазками, не считая мно-
гих других более мелких на-
казов. Это сотни километров 
дорог  — и асфальтовое покры-
тие, и щебёночное, пучини-
стые грунты ликвидировали, 
ФАПы строили. Очень большая 
работа по ФАПам проделана в 
Коченёвском районе, их здесь 

уже семь. Чулымский район не 
отстаёт — каждый год один-два 
новых ФАПа, с иголочки, отве-
чающих последним требовани-
ям.

— На недавней сессии заксобра-
ния обсуждали законопроект о 
налоговых льготах для резиден-
тов особой экономической зоны, 
которая разместится практически 
на вашем округе, в Коченёвском 
районе. Сам район от этого собы-
тия что-то выиграет?

— Да, всё это напрямую от-
носится к Коченёвскому рай-
ону. «Северный парк разви-
тия» —  инициатор этой особой 
экономической зоны. То есть 
налоговые поступления пойдут 
в районный бюджет. А  вообще 
у компании порядка 600  гекта-
ров, планов громадьё. Я  знаю 
руководителей компании, об-
щаюсь регулярно. Мы с ними 
граничим, это бывшие земли 
птицефабрики, которую я воз-
главляю. Так что мы и сосе-
ди, и партнёры. Перспективы 
впечатляющие: представля-
ете, 600  гектаров! Это мож-
но сравнить с Промышленно-
логистическом парком, там 
было порядка 1  000  гектаров. 
И тоже раньше не верилось, что 
всё разовьётся, там стоял толь-
ко один завод «Марс» по произ-
водству кормов для животных.  

Выстроить вертикаль

  Продолжение на стр. 2

ГРАФИК ПРИЁМА ИЗБИРАТЕЛЕЙ
	� с. Прокудское

АО «Птицефабрика Чикская», 3-й этаж, приёмная
Личный приём депутата по предварительной записи
Телефон: 8 (383) 230-02-88

	�р. п. Коченёво
ул. Октябрьская, 47, каб. 8
Понедельник — четверг с 8:00 до 17:00,  
обеденный перерыв с 13:00 до 14:00
Телефон: 8 (383-51) 2-39-50
Приём ведёт помощник депутата Воронов Николай Николаевич

	� г. Чулым
ул. Трудовая, 1, каб. 11
По пятницам с 10:00 до 15:00
Телефон: 8-939-827-24-27
Приём ведёт помощник депутата Воронов Николай Николаевич
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И  смотрите, за 15  лет сколь-
ко всего произошло  — разрос-
ся целый промышленный кла-
стер. И здесь будет то же самое, 
я уверен. Никто не говорит, 
что уже завтра. Но постепенно 
должен возникнуть огромный 
кластер, который будет рабо-
тать именно в Новосибирской 
области, где пока нет ни одной 
особой экономической зоны. 
Обсуждаемый закон предпола-
гает определённые льготы, в ны-
нешних тяжёлых условиях для 
бизнеса это существенное под-
спорье — и по НДС, и по нало-
гу на прибыль, и по транспорт-
ному налогу. Я думаю, мы через 
15–20 лет будем гордиться этой 
особой экономической зоной. 
Якорный резидент — компания 
«Новосибирский транспорт-
ный терминал», она три года 
назад зашла на эту территорию 
и за это время сделала огром-
ный рывок. Сегодня эта компа-
ния является крупнейшим ло-
гистическим центром области. 
Сколько у них там контейнеров 
стоит, техника  — краны такие 
стоят, за раз берут контейнер в 
42 тонны! Компания серьёзная.

Страховать  
без страха
— Какие наиболее важные вопро-
сы обсуждались на заседаниях 
комитета по аграрной политике, в 
котором вы работаете?

— Важно понимать и учиты-
вать, что у нас зона рискованно-
го земледелия. 2023–2024 годы 
показали, что это такое. 2023-й — 
всё засушило, 2024-й — всё зато-
пило. Но наши аграрии научи-
лись даже в этих сложных усло-
виях давать хороший результат. 
Раньше как было — за 30 цент-
неров с гектара чуть ли не Героя 
Социалистического Труда да-
вали. А  сейчас 50–60  центне-
ров  — это практически норма. 
И  многие получают такие уро-
жаи. Тем не менее никто не от-
менял наши морозы, засухи или 
дожди. И  вопросы господдерж-
ки актуальны всегда. За ней об-
ращаются многие хозяйства, 
вопросы решаются совместно с 
минсельхозом области — имен-
но о правильном перераспре-
делении этих средств. И  одна 
из главных задач  — чтобы вы-
деленные областью средства 
доходили до хозяйств в полном 
объёме. Проблемы с этим есть. 
Потому что есть федеральный 
закон, по которому каждое хо-
зяйство должно соответствовать 
определённым требованиям. Не 
должно быть долгов по зарпла-
те, по налогам. Есть формы, ко-
торые нужно заполнить и пред-
ставить. Раньше сидел специа-
лист в минсельхозе и разбирал 
поданную ему кипу докумен-
тов, а сейчас это всё подаётся в 
электронном виде. То есть рас-
сматривает компьютер. Если ты 
что-то не так заполнил — заявка 
не принята. И  здесь возникает 
вопрос компьютерной грамот-
ности. Не у всех она есть. Вот 
мы на комитете и рассматри-
вали вопросы, что в управлени-
ях сельского хозяйства нужно 
создавать какие-то структуры, 
которые будут помогать запол-
нять такие формы. Потому что 

пути назад не будет никакого.
То же самое в вопросе страхо-

вания посевов и сельскохозяй-
ственных животных. Оно долж-
но быть обязательно, и депута-
ты разделяют такое мнение, у 
нас другого пути нет. Пусть даже 
оно не пригодится. Но сейчас со 
страховыми компаниями воз-
никает достаточно серьёзная 
проблема. Как оценить ущерб? 
Когда должна страховая ком-
пания приехать? Застраховали, 
наступил страховой случай  — 
допустим, град прошёл. Ты 
должен позвонить в страховую 
компанию: приезжайте, всё 
фиксируйте, я же с вами страхо-
вой договор заключил, вы мне 
должны компенсировать этот 
ущерб. Что мне нужно сделать? 
Получить справку о граде? Был 

он или нет? Сфотографировать 
последствия? Не должен сам 
фермер бегать и всё это предо-
ставлять. Потом страховая ком-
пания будет говорить, что ты не 
так сфотографировал, надо вот 
так. Сами страховщики должны 
приезжать — они же профессио-
налы в этом деле. И сами долж-
ны определять, был ущерб или 
нет. С  этим возникают слож-
ности, и поэтому хозяйства от-

носятся к страхованию насто-
роженно. К  нам обращался из 
Ордынского района руководи-
тель фермерского хозяйства, 
выступал на комитете. Говорит: 
толку-то, что мы застраховали, 
страховой случай настал, а ты 
замучаешься в страховую ком-
панию подавать кучу докумен-
тов. То есть им, наверное, глав-
ное — деньги получить, а не вы-
платить страховку людям.

— Страховые суммы обремени-
тельны для крестьян?

— Там разные градации бы-
вают. Смотря что страхуешь, на 
каких полях, какую культуру, 
какая зона  — лесная, степная. 
Много направлений. Я  бы не 
сказал, что сумма неподъёмная. 
Это нужно делать. Но какие- 
то коррективы во взаимоот-

ношениях со страховыми ком-
паниями нужно вносить. Они 
должны быть заинтересованы, 
чтобы люди к ним пришли. Им 
тоже важен этот продукт. Я ду-
маю, здесь больше вопрос взаи-
модействия фермерского, кре-
стьянского хозяйства со стра-
ховщиками. Как должен быть 
составлен договор. У  страхов-
щика есть полный штат сотруд-
ников, а фермер один на один 

с ними выходит. То есть нуж-
на какая-то юридическая кон-
сультация. По нашей фабри-
ке скажу, что мы каждый год 
страхуем всё поголовье птицы. 
И кстати, 50 процентов от этой 
страховой суммы компенсиру-
ет государство. Это существен-
ные деньги. Условно: миллион 
заплатил, пятьсот тысяч тебе 
вернули.

У нас всё есть
— Вы руководите крупным сель-
хозпредприятием. Как считаете, 
насколько область обеспечивает 
свои потребности собственной 
сельхозпродукцией?

— По мясу и яйцу  — на 
200  процентов. Мы излишки 
транспортируем в другие регио-

ны. В этом плане у нас всё хоро-
шо. По зерну то же самое. Мы до 
трёх миллионов тонн намола-
чиваем, а в области востребова-
но полтора миллиона. Это и для 
населения, и для кормления жи-
вотных. Нет такой позиции, где 
бы области чего-то не хватало. 
Свинина  — полностью обеспе-
чены, молоко вывозим за пре-
делы области. Говядины тоже 
достаточно. У нас всё есть.

— В ходе муниципальной рефор-
мы уже девять районов области 
преобразованы в муниципальные 
округа. Есть ли подобные наме-
рения у администраций районов 
вашего избирательного округа?

— Безусловно, коллеги из 
Коченёвского и Новосибирского 
районов внимательно следят за 
этим, изучают все особенно-
сти и возможные нюансы при 
переходе в муниципальный 
округ. Сельсоветы, имеющие 
небольшую численность насе-
ления, где отсутствуют круп-
ные производства, а налоговая 
база низкая, от такого перехода 
выигрывают. А  когда речь идёт 
о крупных по площади и насе-
лению сельсоветах, таких как 
Прокудский или Станционный, 
тут возникают некоторые тех-
нические и административные 
вопросы. Но однозначно по-
сле детального анализа про-
водимого пилотного перехода 
ряда муниципальных районов 
в округа к этому придут все. 
Я думаю, это нормальный путь 
установления вертикали вла-
сти. Сейчас любой глава сель-
совета в населённом пункте 
может сказать: меня люди из-
бирали, я поручения вышесто-
ящего начальства исполнять не 
обязан. А сейчас будет староста, 
руководитель территории сель-
совета, но он будет назначаться 
главой района. То есть эта вер-
тикаль будет до конца выстрое-
на. Правильное направление. 

— В области недавно была скор-
ректирована схема избиратель-
ных округов. Что изменится на 
территории округа №10?

— Наш округ  — один из тех, 
где произошла существен-
ная перенарезка территории. 
Если раньше он включал в 
себя весь Коченёвский и часть 
Чулымского района, то сей-
час, после изменения схемы, 
в округе остаётся семь из 16 
муниципальных образований 
Коченёвского района, три сель-
совета Новосибирского района 
и частично Заельцовский рай-
он Новосибирска  — Сухарные 
улицы, Заельцовский парк. Наш 
округ из сельского становится 
полугородским.

  Продолжение. Начало на стр. 1

Андрей Биль (в центре) на заседании комитета  
с коллегами Александром Тепляковым и Юрием Кошкиным.

Андрей Биль на сессии заксобрания.
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К новым 
достижениям
Депутат заксобрания Андрей 
Биль уделяет большое внимание 
развитию и поддержке спорта 
на своём округе.

В конце мая в ДЮСШ 
Коченёвского района был прове-
дён открытый турнир по боксу, по-
свящённый Дню пограничника. 
В  нём приняли участие команды 
Коченёвского и Мошковского рай-
онов, городов Оби и Новосибирска. 
Спонсором турнира выступила 
«Птицефабрика Чикская», которую 
возглавляет депутат. Через своего 
помощника Андрей Биль передал 
слова поздравления и напутствия 
участникам и гостям мероприятия.

Девушки-легкоатлетки, воспитан-
ницы Коченёвской ДЮСШ, прошлым 
летом показали прекрасные резуль-
таты, став призёрами Всероссийских 
соревнований по легкоатлетическо-
му четырёхборью «Шиповка юных». 
Эти состязания ежегодно проходят в 
Сочи. Призовые места были завоёва-
ны и в личном, и в командном зачё-

тах. Спонсорскую помощь команде 
оказал Андрей Биль. На встрече со 
спортсменками он поинтересовался 
их впечатлениями от соревнований 
и спортивными планами на 2025 год. 
Депутат дал обещание, что в случае 
прохождения отбора легкоатлетами 
и в этом году окажет спонсорскую 
помощь в поездке на соревнования и 
сборы в Сочи.

Уже стал традиционным тур-
нир по баскетболу на призы 
«Птицефабрики Чикская» среди 
школ Коченёвского района, про-
водящийся в честь Дня защитни-
ка Отечества. Состоялся турнир и в 
этом году.

— Когда два года назад мне по-
ступило предложение от педаго-
гов района учредить именной тур-
нир по баскетболу, я как депутат 
Законодательного собрания и ру-
ководитель крупнейшего сельско-
хозяйственного предприятия ре-
гиона с удовольствием поддержал 
идею,  — рассказал Андрей Биль.  — 
Ведь не зря вопросы сохранения 
здоровья детей и формирования 

культуры здоро-
вого образа жиз-
ни у подрастаю-
щего поколения 
являются одним 
из приоритетных 
направлений в 
народной про-
грамме партии 
«Единая Россия».

Совместными усилиями
Благодаря реализации федерального проекта «Комфортная городская среда»  
в Коченёвском районе преображаются придомовые территории и общественные 
пространства.

Высокий уровень выпол-
нения работ отметили во 
время поездки по избира-
тельному округу депутаты 
заксобрания Андрей Биль и 
Александр Барсуков.

В поселке Чик благоустрой-
ство дворовых территорий 
многоквартирных домов по 
улицам Комсомольской,  19, 
21, и Ленина, 20, 22, 24, ведёт-
ся с 2023 года и разбито на 
несколько этапов. Большая 
часть территории уже заас-
фальтирована. Определено 
место для парковки авто-
мобилей, проезжую часть от 
домов отделяют отремон-
тированные тротуары, к ка-
ждому подъезду проложены 
асфальтовые дорожки, раз-
биты клумбы, установлены 
скамейки и урны. В перспек-
тиве — организация детской 
игровой площадки со спор-
тивными тренажёрами.

Парк семейного отдыха 
«Острова по интересам» в 
рабочем посёлке Коченёво 
строился в четыре этапа. 
Плановая сдача была наме-
чена на 2025 год. Но благо-
даря совместным усилиям 
органов исполнительной 

власти, местного самоуправ-
ления и оперативной работе 
подрядчиков парк сдали в 
эксплуатацию на год рань-
ше — в октябре 2024-го. 

Объект построили по 
федеральному проекту 
«Комфортная среда». Проект 
реализовывался с 2021 по 
2024 год. На первом этапе 
были выполнены подгото-
вительные и земляные рабо-
ты, устройство пешеходных 
дорожек, беговой дорожки, 
площадок: детской, баскет-
больной, для отдыха, уни-
версальной спортивной, для 
воркаута и скейт-площад-
ки. Установлено освещение, 
ограждения, выполнено на-
чальное озеленение терри-
тории парка.

В 2022-м в парке были сде-
ланы пешеходные дорожки 
с покрытием из брусчатки, 
уложено резиновое покры-
тие спортивных площадок. 
В  2023 году смонтировано 
оборудование баскетбольной 
площадки, воркаут-площад-
ки, тренажёры, оборудова-
ние детской площадки, уста-
новлены информационные 
табло. В  2024-м выполнено 

устройство деревянного на-
стила перед сценой, установ-
лены скамейки, завершено 
озеленение. 

В парке несколько пло-
щадок-островов для людей 
любого возраста. Детские и 
спортивные площадки со-
единены между собой пеше-
ходными и беговой дорожка-
ми. Оборудованы сцена для 
праздничных мероприятий 
и экран для трансляций.

Общая стоимость работ 
составила 48,8 млн рублей за 
счёт средств федерального, 
областного и местного бюд-
жетов.

— Создание мест отдыха 
в посёлках Чик и Коченёво 
было включено в програм-
му наказов избирателей,  — 
отметил Андрей Биль.  — 
Депутаты постоянно кон-
тролировали ход работ, 
оказывали поддержку. Сдача 
парка в Коченёво была за-
планирована на 2025 год, но 
благодаря совместным уси-
лиям власти и подрядчиков 
мы получили такой замеча-
тельный результат, да ещё и 
на год раньше.

Высокими темпами
В Чулыме строится новый 
Дом культуры с двумя 
зрительными залами.

Будущий районный Дом куль-
туры объединит под одной кры-
шей клуб со зрительным залом и 
детскую школу искусств. Работы 
идут хорошими темпами. Рабочие 
вышли на стройплощадку в ав-
густе 2024 года, раньше на этом 
месте стоял старый ДК, который 
был демонтирован администра-
цией района. По проекту здание 
будет разделено на клуб и дет-
скую школу искусств с отдельны-
ми входами и двумя зрительными 
залами, оснащёнными самым со-
временным оборудованием. Как 
отметил министр строительства 
Новосибирской области Дмитрий 
Богомолов, новый ДК обещает 
стать полноценным центром для 
организации досуга местных жи-
телей всех возрастов.

Площадь ДК составит 
4  600  кв.  м. В  крыле, где распо-
ложен клуб, будет обустроен зри-
тельный зал на 378 мест со сценой 
и амфитеатром, артистические, 
мастерские художников, помеще-
ния для занятий пением, зал для 
занятий хореографией, студия 
звукозаписи и театральная сту-
дия. Во втором блоке  — детской 
школе искусств  — предполагает-
ся зрительный зал на 80 мест, би-
блиотека, кабинеты для занятий 

декоративно-прикладным искус-
ством, музыкой, живописью.

Депутат заксобрания от этой 
территории Андрей Биль при-
нимает участие в контрольных 
мероприятиях на стройплощадке. 
После очередного выезда в соста-
ве «Партийного десанта» «Единой 
России» он высоко оценил ход ра-
бот и напомнил, что возведение 
нового здания ДК — один из нака-
зов, данных избирателями.

— Работы на объекте ведутся 
высокими темпами. Надеюсь, что 
к концу 2026 года Дом культуры 
откроет свои двери для жителей 
Чулымского района, — подытожил 
увиденное Андрей Биль.

Со всеми удобствами
В посёлке Светлый 
Коченёвского района в марте 
этого года начал работу новый 
фельдшерско-акушерский 
пункт.

Строительство ФАПа было одним 
из наказов избирателей, данных де-
путатам Законодательного собра-
ния по округу №10. В новом медуч-
реждении в посёлке Светлый смогут 
получать помощь около 600 чело-
век. В ФАПе создали все условия для 
оказания первичной медпомощи: 
обустроены процедурный и приём-
ный кабинеты, помещение для персонала, 
установлено современное оборудование.

— Это настоящая мини-поликлиника со 
всеми удобствами для медицинского персо-
нала и пациентов, — поделился впечатлени-
ями депутат заксобрания Андрей Биль. — 
ФАП очень долго ждали. Были замечания, 
но всё исправили в короткие сроки.

ФАП построен при поддержке партии 
«Единая Россия» благодаря националь-
ному проекту «Здравоохранение». Глава 
Коченёвского района Евгений Антипов, 
поздравляя сельчан с открытием совре-
менного медицинского учреждения, отме-
тил, что работа по строительству ФАПов в 
районе будет продолжена.

Парк семейного отдыха «Острова по интересам»  
в Коченёво пользуется большой популярностью.
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По дороге — с комфортом
Несколько километров дороги — и качество жизни 
меняется, в этом убедились жители посёлка Лесная 
Поляна в Коченёвском районе.

По наказам избирателей депутатам Законодательного 
собрания отремонтировали дорогу до посёлка, которой 
пользуются постоянные его жители и многочисленные дач-
ники. Теперь в посёлке Лесная Поляна готовятся с комфор-
том принимать гостей. Кроме тысячи постоянных жителей, 
по ней теперь спокойно смогут приезжать на свои участки 
владельцы дач из четырёх садовых обществ. Раньше состо-
яние дороги от федеральной трассы до населённого пункта 
доставляло немало проблем. Теперь восстановлены дорож-
ная одежда, водопропускные канавы, трубы.

— Здесь было старое асфальтобетонное покрытие, и по 
современным нормативам его щебенить нельзя, восстано-
вили полностью, — пояснил депутат Законодательного со-
брания по округу №10 Андрей Биль. — Около 60 миллио-

нов потрачено на эти пять километров, серьёзные средства. 
В этом году тоже по наказам запланирован ремонт дороги 
на Поварёнку, уже завезён щебень.

Дальше в планах дорожников — аналогичный ремонт на 
пути в Крутологово и Кремлёвку. Хотя речь всего о двух-
трёх километрах, но они сильно повлияют на качество жиз-
ни нескольких тысяч человек, уверен Андрей Биль.

На верном пути
21 мая в большом зале правительства Новосибирской области состоялась торжественная церемония 
награждения лауреатов 23-го конкурса «Директор года Сибири. Предприятие года Сибири».

Уже 23 года конкурс объединяет твор-
ческих, инициативных, талантливых ру-
ководителей из самых разных сфер эко-
номики. В  нём представлены и трудо-
вые коллективы, нацеленные на успех, 
реализующие инновационные проекты, 
внедряющие передовые наукоёмкие 
технологии, решающие задачи импор-
тозамещения.

В награждении лучших дирек-
торов приняли участие губерна-
тор Новосибирской области Андрей 
Травников, спикер регионального пар-
ламента Андрей Шимкив, главный фе-
деральный инспектор по Новосибирской 
области Николай Буймов.

В число лауреатов конкурса вошёл 
и депутат Законодательного собрания 
Новосибирской области, директор АО 
«Птицефабрика Чикская» Андрей Биль. 
Он награждён в номинации «Реализация 
масштабного инвестиционного проекта 
в области птицеводства».

— Расцениваю эту высокую награду 
как награду всего коллектива, — сказал 
в ответном слове Андрей Биль. — Самое 
главное, что мы за эти годы сохрани-
ли нашу птицефабрику. Производим 
стандартно более 300 тысяч штук каче-

ственного яйца для жителей области. 
Сейчас на предприятии при поддержке 
региональных властей реализуется мас-
штабный проект реконструкции произ-
водственных площадей, такого не было 
уже более 30 лет. За прошедшие три года 
в модернизацию предприятия вложено 
1 миллиард 100 миллионов рублей. Уже 

порядка 40  процентов помещений фа-
брики реконструированы. В числе задач 
реконструкции — снижение себестоимо-
сти продукции, существенное улучше-
ние условий работы, увеличение произ-
водительности труда в 4–6  раз. Так что 
мы растём, мы развиваемся, мы нахо-
димся на верном пути.

Главное — помнить
Памятным мероприятиям в 
честь Дня Победы депутат 
заксобрания по округу №10 
Андрей Биль всегда уделяет 
особое внимание.

В преддверии 80-ле-
тия Великой Победы де-
путат совместно с главами 
Чистопольского, Прокудского 
сельсоветов Коченёвского 
района и Кудряшовского, 
Мочищенского, Станционного 
сельсоветов Новосибирского 
района поздравил тружени-
ков тыла и детей Великой 
Отечественной войны, вручив 

им подарки. Андрей Биль побы-
вал в гостях у труженика тыла, 
жителя села Чистополье Ивана 
Васильевича Маргаринта, 
и поздравил его с наступаю-
щим великим праздником. 
Иван Васильевич всю трудовую 
жизнь проработал в совхозе 
«Пономарёвский» Колыванского 
района. Его дети, внуки и прав-
нуки образовали большую 
славную династию, предста-
вители которой живут и в селе 
Чистополье. С  недавних пор и 
сам Иван Васильевич стал жите-
лем Коченёвского района.

— Наша общая задача — окру-
жить ветеранов заботой и вни-

манием,  — подчеркнул Андрей 
Биль.  — Самое главное  — пом-
нить о подвиге, который они со-
вершили для сохранения нашей 
страны.

На территории округа №10 
проходило немало памятных 
мероприятий. Вместе с жителя-
ми села Прокудское депутат поч-
тил память тех, кто отдал свои 
жизни во имя Великой Победы 
в Великой Отечественной войне, 
и принял участие в акции «Свеча 
памяти». В  рабочем посёлке 
Коченёво депутат возложил цве-
ты к мемориалу на аллее Героев. 
Вместе с земляками он прошёл 
в колонне «Бессмертного пол-

ка» до центральной площади 
посёлка, где состоялись тор-
жественный митинг и парад 
Коченёвского гарнизона.

Новый 
импульс
Крутологовский сельский дом 
культуры в Коченёвском районе — 
настоящий центр притяжения для 
жителей села.

Депутат Андрей Биль побывал в 
Крутологово в составе «Партийного де-
санта» «Единой России», посетил ДК, 
встретился с его коллективом, ознако-
мился с возможностями и проблемами 
учреждения культуры.

Крутологово  — старинное сибирское 
село. Люди искренне любят свой ДК и 
хотят, чтобы он становился удобнее и 
красивее. Здесь действуют 22 клубных 
формирования, из них 14  — детских. 
Федеральный проект «Культура малой 
родины» дал новый импульс развитию 
сельского ДК. Благодаря проекту были 
заменены механика и одежда сцены, что 
качественно преобразило зрительный 
зал.

— От посещения ДК остались очень 
хорошие впечатления, — прокомменти-
ровал депутат итоги визита.  — Два де-
сятка творческих объединений в таком 
небольшом селе! Такое количество круж-
ков говорит о том, что людям интересно, 
что здесь работает профессиональный 
коллектив. Основное, что сделано в этом 
году, — замена одежды сцены. И мы уже 
наметили планы на следующий год.

По итогам «Партийного десанта» 
решено приобрести в Дом культуры 
Крутологово из средств депутатского 
фонда Андрея Биля стационарный про-
ектор и механизированный экран.


